

Förderverein unterstützt die HSG WBW mit Spiel- und Trainingsutensilien

In den letzten Tagen konnten die Mannschaften der HSG WBW mit Leibchen, Koordinationsleitern und Markierungstreifen ausgestattet werden. Möglich war diese Anschaffung da erneut eine Spende des Landes in den gemeinnützigen Verein geflossen ist.

Durch die Leibchen können die Spieler und Spielerinnen im Training in Mannschaften eingeteilt werden bzw. sie müssen bei den Saisonspielen bei gleichen Trikotfarben der Mannschaften zur Unterscheidung angezogen werden. Die Koordinationsleiter ist ein elementares Instrument, um die Koordination und die Schnelligkeit zu trainieren. Sie ist ein wichtiger Helfer, um die Grundschnelligkeit und die Auge-Fuß/Bein-Koordination zu schulen. Die Markierungstreifen sind eine perfekte Lösung für Sportler und Trainer, die Wert auf Qualität und Vielseitigkeit legen. Die Vielseitigkeit der Markierstreifen erstreckt sich über verschiedene Trainingsaspekte, einschließlich Koordination und Dribblings. Ihr robustes Material gewährleistet eine langfristige Nutzung, selbst bei intensivem Training.

